

# *De l'aide humanitaire de l'ONU arrive en Syrie*

---



Nations Unies, 22 juillet, (RHC).- Un avion cargo chargé de 39 tonnes de vivres donnés par le Programme Mondial des aliments, est arrivé dans la ville syrienne de Qamishli, située à quelque 700 kilomètres au Nord est de Damas.

17 vols sont arrivés dans cette ville de la province de Hasaka depuis l'ouverture d'un pont humanitaire, le 9 juillet.

Des sources de cet organisme des Nations Unies ont fait savoir qu'une seconde phase commencera début août. À cette occasion-là, plus de 15 000 sacs de nourriture seront remis à la population affectée par la guerre.

L'ONU a par ailleurs demandé une trêve de 48 heures en Syrie pour porter l'aide à la population.



**Radio Habana Cuba**